

Richmond Hill, le 28 juin 2018

Chers parents, tuteurs ou tutrices  
des élèves de l'Académie de la Moraine,

Nous voulons partager avec vous les plus récentes nouvelles concernant la construction de l'édifice qui abritera sous peu l'Académie de la Moraine.

Un processus d'appel d'offres récent nous a permis d'identifier des entrepreneurs possibles qui veilleraient à la construction de l'école. Malgré qu'il nous faudra maintenant attendre l'approbation du ministère de l'Éducation avant d'octroyer le contrat, nous sommes confiants que le début de la construction se fera sous peu.

Nous souhaitons aussi vous inviter à assister en septembre 2018 à la cérémonie de pelletée de terre qui officialisera les débuts des travaux de construction de la nouvelle bâtisse qui accueillera les élèves et le personnel. Tous les détails de la cérémonie sont inclus dans l'invitation qui est jointe à cette lettre.

Nous aimerions vous remercier à nouveau pour votre appui au cours des dernières années. Vos lettres et vos courriels ont assurément fait une différence.

Veillez agréer, chers parents, tuteurs ou tutrices, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Le directeur de l'éducation,



Martin Bertrand

p. j. Invitation à la cérémonie de pelletée de terre

c. c. Membres du Conseil  
Membres du CE  
Équipe école de l'Académie de la Moraine

